

みなとっ子

敬愛 進取 力行



学校教育目標 【共に学び、共に生きる本当の喜びを創り出そうとする子どもの育成】

一みんな幸せ、だからこそ、我も幸せと心から思える子どもの育成一

目指す児童像 思いやりのある子ども よく考える子ども たくましい子ども

文責：教頭

湊小学校ホームページ： <http://www.city.ishinomaki.lg.jp/school/20301000/index.html>

「三（3）」はおもしろい

校長 今藤良弘

日本人は「三（3）」に特別なものを感じるのかもしれませんが。二でも四でもなく、三です。ちょっと考えただけで次々と思いつかびます。三度目の正直、三年寝太郎、日本三景、東北三大祭り、三度の食事よりも昼寝が好き（笑）・・・。

実は力学上も三つの点が安定した要素になることから、建築や工学の分野でもよく使われているのだそうです。確かに、四本脚の椅子はガタつくことがあります。三本なら絶対にガタつきませんし、カメラを固定する三脚はまさに名前のとおりです。

さて、学校は法令に基づく公教育の場ですから、こまごまと計画を立てて日々の実践を行っているわけですが、「目指す児童像」として「体・徳・知」の三つを掲げることがほとんどです（一般的には「知・徳・体」と言われますが、個人的な信念から順序を変えています）。

湊小学校でも「たくましい子ども」「思いやりのある子ども」「よく考える子ども」の三つを掲げています。つまり人間の成長にあっては、この三つをバランスよく育てていくことが大切だと考えられているからです。特に人間形成の基本となる義務教育の前期にあっては、子どもたち一人一人の限らない可能性を十分に引き出すためにも、この三つがとても大切になります。過日実施した運動会は、名称こそ「体」に関わるものではありませんが、一連の取組を通してこれら三つをしっかりと育てていく工夫がたくさんあったことをうれしく感じています。

運動会のほかにも、一学期の様々な活動を通して子どもたちのよさがたくさん伸びたことと思います。ぜひお子さんのどのような面が伸びたのか、ご家庭でもたくさん発見していただければありがたいです。一学期中の諸活動へのご協力、本当にありがとうございました。

蛇足ですが、かつ丼に付くたくあん漬けは三切れではいけないのだそうです。「身切れ」につながるからだとか・・・。

夏季休業中の緊急連絡先

平日（昼間）：湊小学校：22-0843 ※16時45分以降は留守番電話になります。

夜間、休日、閉庁期間において、命に関わる緊急の場合は、学校携帯070-1306-3421にお電話ください。電話に出られないときは、折り返し電話いたします。御承知おきください。

夏季休業中・8月の学校行事

| 日 | 曜 | 主 な 行 事 予 定 |
|--------------------------|---|--|
| 19 | 土 | みなとっ子祭り10時～12時 (参加予定の児童は、水筒持参をお願いします) |
| 20 | 日 | |
| 21 | 月 | 夏季休業日(～8/25) |
| 22 | 火 | 職員研修会 |
| 23 | 水 | プール開放① 民生委員との情報交換会 |
| 24 | 木 | プール開放② |
| 25 | 金 | プール開放③ |
| 26 | 土 | |
| 27 | 日 | |
| 28 | 月 | プール開放④ |
| 29 | 火 | プール開放⑤ |
| 30 | 水 | プール開放⑥ |
| 31 | 木 | プール開放⑦ |
| 1 | 金 | |
| 2 | 土 | |
| 3 | 日 | 川開き鼓笛パレード 4・5・6年10:25～10:40石小校庭集合 10:55パレード出発 12:00頃解散(富貴寿司協) |
| 4 | 月 | |
| 5 | 火 | |
| 6 | 水 | |
| 7 | 木 | |
| 8 | 金 | |
| 8月9日(土)～18日(月)は閉庁日となります。 | | |
| 19 | 火 | |
| 20 | 水 | |
| 21 | 木 | サマースクール① 9:00～10:20 職員研修会 学校運営協議会9:00～ |
| 22 | 金 | サマースクール② 9:00～10:20 職員研修会 飲酒運転根絶運動の日 |
| 23 | 土 | |
| 24 | 日 | |
| 25 | 月 | 職員会議 職員研修会 |

9月の主な行事

5日・・・小中連携学区内清掃
(全校6校時限)

6日・・・PTA 早朝奉仕作業午
前6時半～

17日・・・プール納め

18日・・・芸術鑑賞教室・弁当
の日

24日～25日5年松島自然教
室

26日・・・5年臨時休業

29日・・・秋の交通安全教室

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ 連絡・お知らせ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

○3年生は、2学期以降、毎週金曜日が6時間授業となります。

○7月19日(土)の「みなとっ子祭り」に参加予定の児童は、本日上靴を持ち帰っていませんので御承知おきください。

○今年も、長野県松川高等学校よりペチュニアの花の苗をいただき、環境委員会で植えました。大切に育てていきます。

○9月の行事については、8月26日(火)に配付する学校だよりで改めてお知らせします。